

# Apprendre à utiliser Pronote

## Page d'accueil

The screenshot shows the Pronote home page for 'COLLEGE MARCELIN BERTHELOT'. The navigation bar includes 'Mes données', 'Cahier de textes', 'Notes', 'Compétences', 'Résultats', 'Vie scolaire', and 'Communication'. A callout points to 'Cahier de textes' with the text: 'Tu trouves aussi le « Travail à faire » dans l'onglet « Cahier de texte »'. Another callout points to the 'Communication' tab with the text: 'Dans l'onglet « Communication » tu trouveras tous les messages reçus'. The main content area is divided into several sections: 'Travail à faire' (highlighted with a red dashed box), 'Dernières notes', 'Absences, punitions ...', 'Agenda', 'Informations & Sondages', and 'Discussions'. A search bar is located at the top right.

## Communication - Informations et sondages

The screenshot shows the 'Communication' page in Pronote. The navigation bar includes 'Mes données', 'Cahier de textes', 'Notes', 'Compétences', 'Résultats', 'Vie scolaire', and 'Communication'. A callout points to the 'Communication' tab with the text: 'Dans cet onglet « Communication », tu trouveras tous les messages envoyés par les personnels du collège.'. The main content area shows a message titled 'Réinscription en 5ème, 4ème, 3ème - Rentrée 2020'. A callout points to this message with the text: 'Dans « Informations & sondages », tu recevras des messages auxquels tu ne pourras pas répondre mais que tu dois absolument lire.'. The message content includes: 'Réinscription en 5ème, 4ème, 3ème - Rentrée 2020', 'Vie de l'établissement - M. LADER Y. (Principal)', 'Monsieurs, Messieurs, chers parents d'élèves, chers élèves de 6ème, 5ème et 4ème.', '... un dossier de réinscription doit être élaboré pour vous assurer de l'inscription de votre enfant.', '... exceptionnelles auxquelles nous faisons face, la procédure évolue quelque peu cette année.', '... pièce jointe le détail de cette organisation ainsi que le calendrier, différent pour les élèves de 6ème, 5ème et 4ème.', 'Ce même document vous sera transmis lors de la remise du dossier d'inscription mais il doit déjà vous permettre d'anticiper pour, d'une part, préparer les documents demandés et, d'autre part, envisager votre éventuelle venue au collège selon le calendrier indiqué.', 'Je vous souhaite une excellente fin de semaine.', 'Bien cordialement.', 'Y.LADER', and a PDF attachment 'reinscription niveaux 5-4-3 rentrée 2020.pdf'.

# Communication - Discussions

COLLEGE MARCELIN BERTHELOT  
Espace Élèves

Mes données Cahier de textes Notes Compétences Résultats Vie scolaire Communication 1

Informations & sondages Discussions Agenda Menu Calendrier

Mes discussions

Toutes Brouillons Corbeille (222)

Nouvelle discussion Mettre à la corbeille

Uniquement les non lus

Aucune discussion n'est sélectionnée

1) Si tu souhaites contacter un de tes professeurs, c'est dans l'onglet « Discussions » que tu pourras le faire.

2) Clique ici pour écrire ton message.

Ici aussi tu pourras trouver des mails de certains de tes professeurs. Pense donc à consulter tes messages régulièrement !

COLLEGE MARCELIN BERTHELOT  
Espace Élèves

Mes données Cahier de textes Notes Compétences Résultats Vie scolaire Communication 1

Informations & sondages Discussions Agenda Menu Calendrier

Mes discussions

Toutes Brouillons Corbeille (222)

Nouvelle discussion Mettre à la corbeille

Uniquement les non lus

Aucune discussion n'est sélectionnée

1) Lorsque tu cliques sur « Nouvelle discussion », une fenêtre apparaît:

2) Choisis le nom du ou des professeurs que tu souhaites contacter en cliquant sur la case vide avant son nom.

3) Et clique ici pour rédiger ton message.

	Nom	Matières
<input type="checkbox"/>	Mme BUSSIER M.	EDUCATION MUSICALE
<input type="checkbox"/>	Mme CARCASSA S.	TECHNOLOGIE
<input type="checkbox"/>	Mme CHIETTINI C.	ARTS PLASTIQUES
<input type="checkbox"/>	M. J. J.	ED. PHYSIQUE & SPORT.
<input type="checkbox"/>	Mme FAN...	ANGLAIS LV1
<input type="checkbox"/>	Mme JARVIS L.	ECRIT ORAL
<input type="checkbox"/>	M. JOLY J.	MATHEMATIQUES
<input type="checkbox"/>	Mme LEMARCHAND C.	PHYSIQUE-CHIMIE
<input type="checkbox"/>	Mme MAGHRAOUI N.	FRANCAIS
<input type="checkbox"/>	Mme NGUYEN TRI TUONG G.	SCIENCES VIE & TERRE
<input type="checkbox"/>	Mmes PERIN & PETIGNY	ESPAGNOL LV2
<input type="checkbox"/>	M. RIDEAU F.	ECRIT ORAL
<input type="checkbox"/>		VIE DE CLASSE
<input type="checkbox"/>		HISTOIRE-GEOGRAPHIE

Démarrer une discussion

Fermer

## Cahier de texte - Contenu et ressources

1) En cliquant ici, tu as accès aux cours et aux devoirs donnés.

2) « Contenu et ressources » te permet d'obtenir le contenu d'un cours

3) En cliquant ici, tu as accès au contenu du cours. Une petite fenêtre apparaît.

4) Tu peux cliquer sur ce bouton pour voir les devoirs donnés.

The screenshot shows the 'Contenu et ressources' page in the Pronote interface. The page is titled 'Espagnol LV2' and 'Mme NGUYEN TRI TUONG G.'. It displays a calendar view for the week of June 29 to July 3. A modal window is open, showing the course content for 'Espagnol LV2' on Thursday, July 2nd, from 14h30 to 15h40. The content includes 'Séance 3 - Test' and two tasks: '1) Etude du poème p.33 du manuel' and '2) Travail à foral sur la préservation de l'environnement'. There is a 'Voir le travail à faire' button and a 'Fermer' button.

## Cahier de texte - Travail à faire

1) C'est ici que tu trouveras tous tes devoirs.

*Petite astuce: Clique sur « Vue hebdomadaire », tu verras les devoirs de la semaine et ce sera plus facile pour t'organiser.*

4) Une fois le devoir terminé, coche sur « Fait » ( Le trait deviendra bleu ).

2) Clique sur la matière et une fenêtre apparaît indiquant les devoirs donnés.

3) Ici, tu as accès aux documents ou aux liens postés par ton professeur afin de t'aider à faire le devoir demandé.

The screenshot shows the 'Travail à faire' page in the Pronote interface. The page is titled 'Espagnol LV2' and 'Donné le 02/07 [1 jour]'. It displays a calendar view for the week of June 29 to July 3. A modal window is open, showing the course content for 'Espagnol LV2' on Thursday, July 2nd, from 14h30 to 15h40. The content includes 'Donné le 02/07 [1 jour]' and a task: 'A partir du vocabulaire appris pendant cette séquence sur l'environnement, crée ton nuage de mots (choisis une forme et les mots les plus significatifs pour toi en lien avec le thème). Télécharge ta création et rends-la sur pronote dans "Devoirs faits".'. There is a 'Voir le cours' button and a 'Fermer' button. The 'Fait' checkbox is checked.

0931210k.index-education.net/pronote/eleve.html?login=true

COLLEGE MARCELIN BERTHELOT  
Espace Élèves -

Mes données Cahier de textes Notes Compétences Résultats Vie scolaire Communication 1

Contenu et ressources Travail à faire

Travail à faire à la maison Vue chronologique **Vue hebdomadaire** du 29 juin au 03 juil. Fait A faire

29 Lun. Juin	30 Mar. Juin	01 Mer. Juil.	02 Jeu. Juil.	03 Ven. Juil.
--------------	--------------	---------------	---------------	---------------

**ESPAGNOL LV2**  
Donné le 02/07 [1 jour]

Non fait  Fait

A partir du vocabulaire appris pendant cette séquence sur l'environnement, crée ton nuage de mots (choisis une forme et les mots les plus significatifs pour toi en lien avec le thème). Télécharge ta création et rends-la sur pronote dans "Devoirs faits".

En fichier joint, tu as une image qui t'explique comment réaliser ton nuage de mots.

Documents  
https://www.nuagesdemots.fr/ Capture d'écran 2020-05-28 à 19:18:22.png

[Voir le cours](#)

Fermer

**En cliquant ici, tu auras accès au cours lié aux devoirs.**

0931210k.index-education.net/pronote/eleve.html?login=true

COLLEGE MARCELIN BERTHELOT  
Espace Élèves -

Mes données Cahier de textes Notes Compétences Résultats Vie scolaire Communication 1

Contenu et ressources Travail à faire

Travail à faire à la maison Vue chronologique **Vue hebdomadaire** du 29 juin au 03 juil. Fait A faire

29 Lun. Juin	30 Mar. Juin	01 Mer. Juil.	02 Jeu. Juil.	03 Ven. Juil.
--------------	--------------	---------------	---------------	---------------

**Lorsque tu souhaites voir tes devoirs, n'oublie pas de :**

- 1) cliquer sur « Vue hebdomadaire »
- 2) décocher « Fait ». De cette façon, seuls les devoirs qu'ils te restent à faire apparaîtront.

# Rendre un devoir sur Pronote

**Tu dois déposer un devoir sur Pronote? Clique sur « Déposer ma copie ».**

**Une fenêtre s'ouvrira et il suffira de chercher ton document et de valider pour le déposer.**

The screenshot shows the 'Travail à faire' section for 'Pour le lundi 9 mars' with a task: 'MATHÉMATIQUES Exercices n°1 à 8 p.126'. A blue button labeled 'Déposer ma copie' is highlighted with a red arrow. The interface also displays a weekly timetable on the left, 'Dernières ressources pédagogiques' in the middle, 'Dernières notes' on the right, and a 'Menu de la cantine' at the bottom right.

**Tu peux remplacer ton document en cliquant sur « Remplacer »**

The screenshot shows the 'Travail à faire' section for 'Pour le lundi 9 mars' with the same task as above. A blue button labeled 'Remplacer' is highlighted with a red arrow. The interface also displays a weekly timetable on the left, 'Dernières ressources pédagogiques' in the middle, 'Dernières notes' on the right, and an 'Agenda' section at the bottom right. A callout box explains that the document is modifiable until the teacher locks it.

**Le document est modifiable jusqu'à ce que le professeur le verrouille.**

